

Diciembre de 2016-Córdoba - República Argentina

## INSTITUCIONAL



El 1 y 2 de diciembre de 2016 el Gobierno de la Provincia de Córdoba, junto con la Fundación Advanced Leadership, (Director: Juan Verde), y en colaboración con el Banco Interamericano de Desarrollo, llevó a cabo el primer Congreso de Formación de Líderes de América Latina: "Economía Verde, Conciencia y Acción". Que tiene como objetivo inicial concientizar a la sociedad, a las instituciones y a los gobiernos sobre la importancia del desarrollo sustentable de una forma innovadora.

Congreso de formación intensiva impartido por personalidades de gran relevancia y reconocimiento nacional e internacional sobre sostenibilidad. Asistieron 4 ganadores del Premio Nobel: Shirin Ebadi (primera mujer musulmana en recibir el Nobel de la Paz), Ada Yonath (única mujer viva en recibir un Nobel de Química), Kurt Wurthrich (Premio Nobel de Química) y Mario Molina (pionero en investigación medioambiental). También contó con las ponencias de grandes figuras internacionales, como Robert Kennedy Jr., destacado activista medioambiental y abogado especializado en medio ambiente; Van Jones, Asesor Medioambiental del Presidente Obama; Bill Richardson, ex gobernador de Nuevo México y Ministro de Energía de EE.UU.; Alexandra Cousteau, nieta de Jacques Cousteau y activista medioambiental, Nohan Mamet, actual embajador de Estados Unidos en Argentina; y Juan Verde, experto en Desarrollo Sustentable y Presidente de la Fundación Advanced Leadership. Ellos serán los encargados de formar a líderes argentinos para convertirlos en comunicadores de altísimo impacto social y mediático en sustentabilidad.

Los participantes 300 líderes de diferentes ámbitos profesionales comprometidos con el medio ambiente, representantes de todas las provincias argentinas.

*Economía Verde*, pretende comunicar de manera eficiente y clara la importancia del desarrollo sustentable. El objetivo final del congreso es motivar a los participantes a difundir el conocimiento adquirido para establecer una base sólida e influyente, con presencia en los medios de comunicación, donde se busque ampliar la conciencia social, gubernamental e institucional en el área del desarrollo sustentable.

El Gobierno de la Provincia de Córdoba junto con la Fundación Advanced Leadership y en colaboración con la organización The Climate Reality Project y el Banco Interamericano de Desarrollo propiciaron la celebración del primer Congreso de Formación de Líderes de América Latina: "Economía Verde, Conciencia y Acción". Nació con el objetivo primordial de concientizar a la sociedad, a las instituciones y a los gobiernos sobre la importancia del desarrollo sustentable de una forma innovadora.

Tras esa línea convergieron las principales ideas del coloquio. **Mauricio Macri** dijo en la apertura del congreso que "Argentina va a ser potencia, nuevamente, pero en energías renovables". Tanto el presidente como Juan Schiaretti, el gobernador de la provincia, anunciaron compromisos en la generación de condiciones proclives a la creación de trabajos y compañías sustentables. El ministro de Ambiente y Desarrollo Sustentable, **Sergio Bergman**, destacó por su parte la premisa por la que nació este encuentro latinoamericano: "La intención es reclutar liderazgos innovadores que lleven este paradigma de que la nueva economía plantea que nada será sustentable si no es rentable, proponiendo algo que nuestro ministerio siempre sostuvo: que pequeños hábitos tienen gran impacto, que no hay energía más barata que se pueda conseguir que no sea la que uno ahorra y que esto significa un cambio cultural".



<http://www.infobae.com/economia/rse/2016/12/03/conclusiones-del-primero-congreso-de-economia-verde>

Diciembre de 2016-Córdoba - República Argentina

## INSTITUCIONAL



El martes 6 de diciembre se llevó a cabo el encuentro de Gobernadores De la Región Centro

<https://lanota.digital.com.ar/2016/12/06/region-centro-encuentro-de-gobernadores>

El lema del encuentro fue "Integración Productiva de la Región Centro en el Corredor Bioceánico Central".

"Más allá de las demandas que como provincias tenemos, hay que ser capaces de generar propuestas y plantearlas con el respeto necesario para su consolidación; que la Región Centro nos encuentre en 2017 mucho más unidos, con proyectos en marcha y soluciones concretas para los ciudadanos de nuestras provincias", señaló el gobernador Gustavo Bordet.

Los mandatarios acordaron diferentes acciones y estrategias conjuntas, entre la que se destaca avanzar sobre el Corredor Bioceánico, considerado una vía estratégica que vincula los puertos del Atlántico y el Pacífico, con la mira en los mercados internacionales. Firmaron un acta de declaración que apunta a "consolidar la integración" y entre sus principales puntos enumera: apoyar la transformación de la matriz productiva, a través del agregado de valor; la promoción de las cadenas de valor lácteas, de maquinaria agrícola y proteica; el pleno respeto de las jurisdicciones subnacionales en la distribución de recursos públicos; fortalecer los encadenamientos productivos y la Hidrovía Paraná-Paraguay; y coordinar políticas de seguridad en la lucha contra el narcotráfico y delitos complejos.

El acto de cierre se realizó en el salón Auditorio del Centro Cívico del Bicentenario "Brigadier General Juan Bautista Bustos" con la participación de funcionarios, legisladores y ministros de las tres provincias, además de los foros que integran el Consejo de la Sociedad Civil del ente tripartito, donde se estableció el traspaso de la presidencia pro tunc a Entre Ríos.

En el foro de profesionales de la Región Centro, en el cual participa nuestro Colegio, se elaboraron propuestas de proyectos para desarrollar el año próximo. Esas propuestas fueron entregadas a los 3 gobernadores ese día, junto con las propuestas de los foros de las Universidades y de los Empresarios; el foro de los trabajadores no presentó proyectos. El foro se desarrolló durante dos días donde nuestro Colegio fuera invitado a participar de unas conferencias organizadas por el foro de empresarios y al día siguiente, dieron 3 conferencias más y el cierre con los 3 Gobernadores.



### DECLARACION DE CONFORMIDAD DE LOS TRES GOBERNADORES DE LA REGION CENTRO

Las provincias de Córdoba, Entre Ríos y Santa Fe trabajamos desde 1999 en agendas concretas para consolidar nuestra integración a partir de la Región Centro. La vocación conjunta se renueva permanentemente identificando objetivos comunes que impulsamos colectivamente.

Por ello los gobernadores de las provincias de Córdoba, Entre Ríos y Santa Fe, destacan el armonioso vínculo de las provincias argentinas con el sistema federal, esquema en el que el gobierno nacional tiene el rol indelegable de salvaguarda y articulación.

En ese marco declaran:

Apoyar la transformación de la matriz productiva de nuestras regiones a través del agregado de valor a nuestra producción y al desarrollo de emprendimientos basados en el conocimiento.

Elaborar en el término de seis meses un plan de medidas, para la promoción de las cadenas de valor láctea, maquinaria agrícola y carne proteica.

Bregar por el cumplimiento de las normas vigentes en materia de distribución de recursos fiscales, evitando la creación de tributos que no integren la masa coparticipable.

Promover la automatización en el envío de fondos y el pleno respeto de las jurisdicciones subnacionales en la definición de las prioridades en materia de asignación de recursos públicos

Adoptar políticas públicas que protejan a las economías regionales y fortalezcan los encadenamientos productivos, implementando asimismo medidas contracíclicas que incentiven la actividad económica e industrial, velando por la protección de las pequeñas y medianas empresas.

Fortalecer la articulación con las políticas nacionales en ciencia, tecnología e innovación orientadas a atender problemáticas de las provincias, consolidando las capacidades de las jurisdicciones.

Promover políticas activas para modernizar la infraestructura de conectividad y logística en relación a la Hidrovía Paraná-Paraguay y priorizar la conectividad vial a través de los corredores ferro-viales de nuestra región, con proyección al Corredor Bioceánico.

Promover la coordinación de las políticas de seguridad entre las tres provincias que integran la Región, y entre éstas con las fuerzas de seguridad nacionales en la lucha contra el narcotráfico y el crimen organizado.

Resguardar la equidad en la distribución de recursos federales destinados a la vivienda y el mejoramiento integral del hábitat, tomando como base la distribución poblacional y déficit habitacional

En prueba de conformidad, firman la presente declaración los Señores Gobernadores Juan Schiaretti Gustavo Bordet Miguel Lifchitz



Diciembre de 2016-Córdoba - República Argentina

## INSTITUCIONAL



Un día como hoy, pero de hace 30 años, se creaba por ley (Ley Provincial N° 7455) el Colegio de Agrimensores de la Provincia de Córdoba.

Más allá de las incumbencias, desde su creación el Colegio ha tenido y tiene una fuerte presencia en el orden local, participando del conjunto profesional de Córdoba, en forma destacada, cobijando en su casa la actividad de FEPUC, desde donde se recuperara la presencia gremial profesional en Córdoba; asimismo y por decisión del conjunto profesional, asumió la representatividad político social ante el Consejo Económico y Social Provincial en mérito a su actividad.

Como ayer fueron nuestros colegas, hoy les cabe ser conducción a quienes desde jóvenes recogieron la posta y mañana a quienes son los jóvenes profesionales de hoy, les cabrá mantener encendida la luz que ilumine la pista que permita transitar una presencia profesional amplia, socialmente internalizada, con objetivos sociales destinados a la protección y servicio de la gente.

A treinta años de un sueño, recordamos y pensamos que podemos seguir soñando porque siempre hay espacio para ellos.

¡A vuestra salud, Colegas!



Con motivo de la realización del festejo de la conmemoración de los 30 años de la creación del Colegio de Agrimensores, nuestro Colegio estuvo representado por el Sr. Presidente C.U. Victor Carreras y la Srta. Secretaria General C.U. Berenice Rueda Suspichiatti la velada transcurrió en un clima de cordialidad afianzando las Relaciones Institucionales.



Diciembre de 2016-Córdoba - República Argentina

## INSTITUCIONAL

### LA PARTICIPACION DE NUESTRO COLEGIO EN LA FEPUC



#### Junta de Gobierno

La FEPUC sigue sumando Colegios de Ley. Para definir la incorporación de nuevos colegios profesionales a la federación se aprobó la Convocatoria a Asamblea Extraordinaria. En tanto que, para conocer sobre los distintos proyectos de Reforma Política de la UNC, se invitó a consiliarios, consejeros y autoridades de la universidad a dialogar sobre el tema en el marco de la Junta de Gobierno realizada el 8 de noviembre, en la sede del CPCE.



#### Oportunidades laborales

La presidente de FEPUC, Liliana Barbero, disertó en la UNC en el marco del ciclo "Vivir en Córdoba y trabajar en el exterior". Se explayó sobre marcos legales locales para trabajar y exportar, haciendo hincapié en la importancia de la matriculación profesional. El encuentro fue organizado por la Prosec. de Relaciones Internacionales y Dirección de Seguimiento y Fortalecimiento de la Inserción Laboral de Graduados.



#### Reunión de Presidentes y Agenda 2017

Presidentes de los colegios y consejos analizaron y definieron las prioridades del Plan de Trabajo y Presupuesto del próximo año. La unidad de los colegios, la promoción de la matriculación, la puesta en funcionamiento del Observatorio de Profesionales y la defensa del orden público de los honorarios, serán algunos de los ejes de acción de FEPUC. El encuentro fue el 22 de noviembre en el Colegio de Ing. Civiles.



#### Asamblea Anual

En las Asambleas Ordinaria y Extraordinaria se aprobaron la Memoria y Balance (ejercicio octubre 2015/septiembre 2016), y Presupuesto y Plan de Trabajo 2017. Asimismo, se incorporaron dos colegios profesionales a la federación: Técnicos Constructores Universitarios y Martilleros. La sesión fue el 13 de diciembre, en el Colegio de Maestros Mayores de Obra y Técnicos de la Provincia.



#### Código Tributario: exención profesional

Tras reclamos de la FEPUC junto a sus colegios y consejos miembros, se mantuvo en el Código Tributario Municipal 2017 la exención de pleno derecho en la contribución que incide sobre las actividades Comerciales, Industriales y Servicios.



Boletín Diciembre 2016 web: [www.fepuc.org.ar](http://www.fepuc.org.ar) Twitter: @FepucPrensa Facebook: Federación de Profesionales Universitarios de Córdoba

Diciembre de 2016-Córdoba - República Argentina

## INSTITUCIONAL

### Acuerdo entre el CFI y la Provincia para financiar a jóvenes emprendedores

El Consejo Federal de Inversiones (CFI) aportará 15 millones de pesos para fomentar la actividad de emprendedores cordobeses de hasta 35 años.

Este martes, el gobernador Juan Schiaretti y el secretario general del Consejo Federal de Inversiones, Juan José Ciáccera, firmaron un acuerdo para el financiamiento de proyectos de jóvenes emprendedores de hasta 35 años, radicados en Córdoba.

El convenio establece que el CFI destinará 15 millones de pesos para solventar proyectos rentables y sustentables en el tiempo. Se contempla el otorgamiento de préstamos por montos de hasta 50 mil pesos, con una tasa del 7,7 por ciento anual variable y un plazo de amortización de hasta cuatro años, con uno de gracia.

El acuerdo se enmarca en el programa anunciado por Schiaretti, el sábado pasado, para fomentar el sector. La medida está destinada a jóvenes de entre 18 y 35 años, que emprenden por su cuenta una actividad productiva. Para apuntalar la actividad habrá, además, exenciones de impuestos provinciales del 100 por ciento el primer año, 50 por ciento el segundo y 25 por ciento el tercero. La Provincia aspira a alcanzar a mil emprendedores por año con este apoyo.



### "PROGRAMA DE COLABORACIÓN DE EGRESADOS"

Agradecemos la invitación enviada por la Asociación de Egresados de Ingeniería y Ciencias Naturales a la Inauguración del "Banco de Ensayos para Análisis de Pérdidas de carga en Componentes Hidráulicos", realizado el pasado viernes 2 de Diciembre en el Laboratorio de Aeronáutica de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales. Este equipamiento didáctico fue creado en el marco del "Programa de Colaboración de Egresados", donde participaron egresados y además varias cátedras de esa casa de estudios para concluir con el trabajo de fin de carrera de un alumno. Estuvo presente la colega Néliida Ortiz, la cual nos comunicó que este proyecto es el primero de muchos que vendrán, en los cuales buscan que los egresados se acerquen a la Institución de la cual egresaron para poder ayudar a los estudiantes a que concreten sus estudios, brindando apoyo económico, material didáctico entre otras cosas. Desde nuestro Colegio, convocamos a los matriculados a ser parte de esta iniciativa y nos sumamos en la difusión y colaboración a la Asociación.



Diciembre de 2016-Córdoba - República Argentina

## INSTITUCIONAL



### CAJA DE PREVISIÓN

de la Ingeniería, Arquitectura, Agrimensura,  
Agronomía y Profesionales de la Construcción  
de la Provincia de Córdoba

LEY 8470

### ANUAL COMPLEMENTARIO Y HABER JUBILATORIO - DICIEMBRE 2016

Sr. Afiliado/a Pasivo /a:

Le informamos que el HABER ANUAL COMPLEMENTARIO –  
2º semestre, se encuentra disponible en sus respectivas cajas de ahorro desde el día 16-  
12-2016. Asimismo, el HABER JUBILATORIO del mes de DICIEMBRE, se encontrará  
disponible en su respectiva caja de ahorros a partir del día 29 - 12 - 2016.

### ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

El pasado 30 de noviembre de 2016 se realizó la Asamblea Ordinaria de afiliados en el  
Salón Auditorio de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad  
Nacional de Córdoba Av. Haya de la Torre s/n- Ciudad Universitaria de la ciudad de  
Córdoba.

El Orden del día de la misma fue el siguiente: 1º) Apertura y lectura del Acta de la  
Asamblea anterior. 2º) Designación de dos afiliados presentes para suscribir el Acta de  
Asamblea. 3º) Informe de Presidencia. 4º) Memoria y Balance General año 2015.  
5º) Presupuesto de Gastos, Operaciones y Cálculo de Recursos año 2017. 6º) Plan de  
Inversiones año 2017.

Se aprobaron la totalidad de los puntos puestos a consideración.

### NUEVA MODALIDAD DE APORTES

En este link se podrá visualizar como es la nueva modalidad de aportes  
<https://www.youtube.com/embed/694vi-RRp1w?autoplay=1>

### FESTEJO DE FIN DE AÑO EN NUESTRA INSTITUCIÓN

El día 16 de Diciembre se llevó a cabo el festejo de fin de año, donde pasamos un momento  
agradable y de confraternidad entre los colegas donde también compartimos un brindis con  
las autoridades del Centro de Constructores con los que pensamos concretar ideas de  
llevar a cabo actividades en conjunto, para afianzar las relaciones entre instituciones  
en pro del beneficio de todos los colegas,



### Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales Universidad Nacional de Córdoba

LISTADO DE LOS GRADUADOS QUE TUVIERON  
SU COLACION DE GRADO DE LA CARRERA DE  
TECNICO MECANICO ELECTRICISTA.

Dichos profesionales se podrán  
matricular en nuestro Colegio

QUINTEROS, Oscar Alejandro  
SOLIS Jorge Roque  
SALVADOR, Jorge Angel  
GARAY, Gustavo Nahuel

Recordamos que El Colegio firmó un convenio con la empresa Calamuchita, con ofertas de viaje  
para los matriculados a destinos nacionales e internacionales y que es extensible al grupo familiar!

Diciembre de 2016-Córdoba - República Argentina

## INTERES GENERAL

### LA PROVINCIA CONSTRUIRÁ UN PUENTE QUE UNIRÁ LA CAÑADA CON LA COSTANERA

#### El proyecto

El nuevo puente conectará Costanera norte con avenida Figueroa Alcorta (la Cañada), pasando por sobre Costanera sur.

En la actualidad, esa conexión se realiza a través del puente Lavalleja.

La longitud del viaducto será de unos 150 metros y el proyecto contempla dos carriles para el tránsito de vehículos, con un ancho de calle de siete metros y dos veredas de seguridad de 80 centímetros.

La plataforma se ubicará unos cuatro metros por encima de la Costanera. La iniciativa incluye en una segunda etapa la construcción de una pasarela peatonal y ciclovia en el sector de 220 metros de extensión y un ancho de tres metros.



<http://www.lavoz.com.ar/ciudadanos/la-provincia-construira-un-puente-que-unira-la-canada-con-la-costanera>